

## **Erstkommunion 2020 – Thema Schatzkiste**

Wie funkelnde Edelsteine strahlten am Sonntag, 6. September zehn Mädchen und sieben Jungen in den beiden Gottesdiensten anlässlich ihrer Erstkommunion. Lange und geduldig mussten unsere 17 Erstkommunionkinder auf ihr Fest warten. Sie mussten zusammen mit ihren Eltern und dem Vorbereitungsteam hoffen und bangen, ob wir denn diesmal ihr Fest durchführen können.

Dank der Aufteilung in zwei Gottesdienste am Sonntagmorgen, konnten die Kinder möglichst viele ihrer Gäste in die Kirche einladen. Der Aufwand und die Disziplin von allen hat sich gelohnt.

Strahlend durften die Kinder in unserer Kirche Sankt Gallus das erste Mal das Heilige Brot empfangen. Zuvor hörten wir welche Schätze alle in der Schatzkiste vor dem Altar waren. Die Gedanken und Ideen haben die Kinder an einem Religionsblocknachmittag zusammengetragen. Als Zeichen für die Gemeinschaft der 17 Kinder war auf dem grossen Tuch im Hintergrund rund um einen goldenen Kelch mit einer Hostie von jedem Kind ein gebastelter Edelstein aufgehängt. Darunter eine Schatzkiste voller Edelsteine.

Die Kinder sind sich einig, dass der wertvollste Schatz den wir haben die Liebe ist. Die Gemeinschaft mit der Familie und Freunden ist ein kostbarer Schatz. Gerade in der jetzigen, schwierigen Zeit hat das Thema Schatzkiste gepasst. Wir brauchen nicht die grossen Schätze in unserem Leben. Es sind die kleinen Schätze wie das Lächeln oder das aufmunternde Wort eines Mitmenschen das unser Leben reich macht. Die mitgebrachten Brote mussten in Folie eingepackt werden und wir durften sie nach dem Gottesdienst nicht miteinander teilen. Auch aus den Kelchen durften wir diesmal nicht trinken und so standen gebastelte Kerzen mit einer Schatzkiste drauf, welche die Kinder bei der «Versöhnungsfeier» am Vorbereitungsnachmittag schon angezündet hatten, in ihren Kelchen.

Ja, bei dieser Erstkommunionfeier war alles ein bisschen anders. Doch wir sind dankbar, dass wir die Feier nun durchführen konnten. Dieser besondere Tag wird den Kindern in der Schatzkiste ihres Lebens bestimmt ein besonderes Schmuckstück sein.

Damit die Erstkommunion rundum gelingen konnte, haben viele liebe Menschen mitgeholfen. Allen ein herzliches Dankeschön! Auch den Eltern sei nochmals gedankt für ihre gute Unterstützung. Ein grosses Lob möchte ich allen Erstkommunionkindern aussprechen. Ihr habt toll mitgemacht und eure Erstkommunion ist ein einzigartiges Fest geworden.

Ich wünsche euch für die Zukunft alle Gute und Gottes Segen. Verliert nie das Strahlen und bleibt funkelnde Edelsteine!

*08.09.20 Karin Felder, Verantwortliche Erstkommunionvorbereitung*